
“En  el  próximo  periodo
ordinario  de  sesiones
buscaremos  los  consensos”:
Diputado Ramiro Ruiz
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La Paz, Baja California Sur (BCS). “El ser electo presidente
del próximo periodo ordinario de sesiones del Congreso del
Estado  es  una  gran  responsabilidad  que  atenderemos
puntualmente haciendo uso de herramientas como el  diálogo y
el acuerdo para generar los consensos necesarios y de esta
manera  poder  avanzar  en  nuestra  labor  legislativa;  en  su
momento  invitaremos  a   todas  las  expresiones  políticas
representadas en la XV Legislatura a sumarse al trabajo que
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nos permita dar los mejores resultados a la sociedad de Baja
California Sur”, aseguró el diputado Ramiro Ruiz Flores, al
ser entrevistado al concluir la sesión publica solemne de
clausura del segundo periodo ordinario del segundo año de
labor de la actual legislatura estatal.

En  la  plática  con  los  representantes  de  los  medios  de
comunicación, el legislador representante del Segundo Distrito
Electoral  dijo  que  el  hecho  de  que  en  el  grupo  de  ocho
diputados “se hayan presentado cuatro abstenciones al momento
de votar para la elección de la mesa directiva que inicia
funciones  el  próximo  mes  de  septiembre,  nos  habla  de  un
mensaje muy claro en el sentido de que se pueden construir
puentes de entendimiento con ellos y hacer posible que todo
transite de la mejor manera hacia el interior del Congreso del
Estado,  porque  a  final  de  cuentas  eso  es  lo  que  quieren
nuestros representados y la sociedad en general”.

El diputado Ruiz Flores manifestó que es muy probable que en



aspectos políticos e ideológicos “con algunos compañeros y
compañeras no vamos a coincidir al cien por ciento, pero en lo
que  siempre  coincidiremos   es  en  entregar  a  la  sociedad
sudcaliforniana buenas leyes que beneficien a todos y en su
momento entregar un paquete fiscal que sirva a los gobiernos
estatal  y  municipales  en  su  propósito  de  servir  a  los
habitantes  de  todo  el  estado”.

Ramiro Ruiz dio a conocer que previo a asumir la presidencia,
“me  reuniré  con  representantes  de  los  diversos  sectores
sociales  y  económicos  de  nuestro  estado  para  conocer  sus
inquietudes y con ello iniciar un tercer y último año de esta
nuestra XV Legislatura trabajando de la mano de los cabeños,
paceños, comundeños, loretanos y muleginos, para en un corto
plazo regresarles en leyes y en acciones legislativas los
planteamientos que nos presenten”.


